



# NOTICAM

Septiembre 2023



*Conozca la historia de Alberto Vargas Arias y la manera cómo desde su labor diaria, ha contribuido a proteger el patrimonio natural de los huilenses.*

Nacido y educado en el Huila, Alberto Vargas Arias ha sido un hombre de leyes y un experto en planificación, organización y dirección de procesos en áreas administrativas, durante toda su vida laboral, primero en el ámbito gubernamental como asesor, Alcalde de Teruel, secretario de despacho de Neiva y más tarde en la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena-CAM.

Desde 1999, con un año de ausencia, Alberto ha dirigido la contratación de la máxima autoridad ambiental del Huila, los cobros coactivos, la defensa jurídica y los órganos colegiados. Ahora, aunque esas dependencias ya no están a su cargo, él sigue asumiendo la Secretaría General, desde donde protege el patrimonio natural de los huilenses.

“Desde mi trabajo por ejemplo, la contratación involucra aspectos que tienen que ver con asuntos ambientales, licencias y permisos, y así ontribuyo a la preservación de los recursos naturales”, indicó Arias Vargas

Alberto es egresado de la Universidad Nacional y especialista en Derecho Administrativo de la Universidad Cooperativa y Derecho Ambiental de la Universidad del Rosario.

Sus primeros trabajos los desempeñó en el litigio, la Secretaría General de la Contraloría Municipal de Neiva, asesorando la Alcaldía de Santa María y la de Tarqui, así como siendo el alcalde de los teruelenses desde 1995 a 1997, sin imaginar que su gestión lo llevarían a ocupar uno de los cargos más importantes de la entidad ambiental de su departamento.

“Cuando regresé a Neiva me dediqué al litigio con un compañero, creamos una oficina jurídica y asesoramos un sindicato, la liquidación de una fundación y al Contralor Departamental. Duramos entre dos y tres años y luego seguí solo”, señala Alberto.



El empeño puesto en su trabajo es valioso por sí mismo, pero el verdadero beneficio que ha obtenido en la CAM, asegura Arias Vargas, es cuando se materializan las acciones y soluciones que da. Aquí es donde brilla Alberto, un hombre sencillo que quiere que sus dos hijos – y todas las personas - disfruten de un mundo en mejores condiciones.

Lo mismo desea para la CAM, la entidad en la que más ha aprendido profesionalmente y a la cual le desea mucha prosperidad por todo lo recibido.

“Lo que me ha gustado de mi trabajo en la CAM es la posibilidad que he tenido de intercambiar conocimiento y experiencias de compañeros que son de otras áreas o profesiones, pero que influyen en la mía, permitiéndome comprender cosas de la profesión de ellos y mostrándome que una dificultad como no tener un conocimiento pleno en un área, a la vez me permite convertirlo en una fortaleza, porque he adquirido así conocimientos de otras áreas que me han servido para desarrollarme aquí”, señaló el Secretario General de la CAM.



# Festejamos el Día de la Familia

3

Muy felices realizamos una nueva edición del Día de la Familia, jornada en la que reunimos a los colaboradores de la Corporación y a su familia en un día recreativo, deportivo y de esparcimiento,

Para la celebración, que tuvo lugar en el Centro Recreacional Club Los Lagos, buscamos que nuestros colaboradores compartieran con sus familiares, en un espacio de dispersión, con deliciosa comida, obsequios, animación y mucho más.

Esta actividad se dio en el marco del Plan de Bienestar Social e Incentivos vigencia 2023 y en cumplimiento de la Ley 1857 de 2017, que complementa algunas medidas relacionadas con el ámbito familiar enumeradas en la Ley 1361 de 2009, cuyo objetivo es fortalecer y garantizar el desarrollo integral de la familia como núcleo fundamental de la sociedad, crear obligaciones para los empleadores, así como acciones estatales.

Dentro de las actividades contamos con recreacionistas y diversas dinámicas que tanto niños como adultos pudieron disfrutar: piscina, concursos, rifas, premios y muchos obsequios.

La familia CAM pasó un día inolvidable de integración y disfrute.









# Nos unimos al Simulacro Nacional de Evacuación

7

Nuestros funcionarios de planta y de contrato, al igual que nuestros visitantes en las sedes de Neiva y Pitalito, participaron del Simulacro Nacional de Evacuación 2023 " Conoce el riesgo, prepárate y protégete", que se realizó en todo el territorio nacional.

Durante varios minutos los Brigadistas de la Corporación coordinaron la actividad desde que se inició la alarma de evacuación, su finalización y posterior monitoreo de la misma. Es así como en la CAM pusimos a prueba la efectividad de planes y estrategias para fortalecer los mecanismos de organización y comunicación entre los diferentes actores en situaciones de emergencia.

El Simulacro fue organizado por Gestión Humana y el proceso de Seguridad y Salud en el Trabajo en articulación con el Grupo de Brigadistas Integrales de Emergencia de la Corporación.

Durante la actividad se cumplió con las indicaciones y protocolos establecidos para la reacción y atención en caso de emergencias o requerimientos de evacuación inmediata.

Al sonar las alarmas que indicaban la evacuación, los equipos de emergencias y de apoyo estuvieron atentos para guiar al personal a los puntos de encuentro. El balance de evacuación fue positivo: los tiempos de salida y desplazamiento cumplieron con lo requerido en caso de emergencia.



# Compartimos y nos integramos entre dependencias

Para trabajar la intervención del clima laboral, realizamos la integración por dependencias con un compartir, lo que le permitió a la familia CAM mejorar las relaciones en el trabajo y afianzar los valores del servidor público.

Es así como durante una semana los servidores de la Corporación fueron invitados a la semana del compartir, disfrutando de un refrigerio y hablando de sus sueños y vivencias, así como lo que esperan de sus vidas y del trabajo que desempeñan.



# Los Borracheros campeones de Voley Mixto

El equipo de los Borracheros, que representó a la Subdirección de Regulación y Calidad Ambiental, se convirtió en campeón en nuestro Torneo de Voley Mixto, celebrado en las canchas de nuestra sede principal de la ciudad de Neiva.



La medalla de plata fue para Los Canelos de Gestión Ambiental. El bronce fue para Los Arrayanes de Subdirección de Planeación. Y el cuarto lugar se lo llevaron Los Teca de Dirección General.

La jornada convocó a diario al público interno que se reunió para disfrutar de la jornada deportiva.



# Cumpleañeros de Octubre

NOMBRES Y APELLIDOS	FECHA	DEPENDENCIA
CESAR AUGUSTO HERNÁNDEZ SOTO	1	SGA
MARCOS JAVIER MOTTA PERDOMO	2	SRCA
CONSUELO CUÉLLAR	3	SGA
WILLER HERNÁNDEZ CALIMAN	3	SAF
JOSÉ DEYSON VELÁSQUEZ SÁNCHEZ	3	SPOT
JHON SEBASTIÁN CASTRO BOLAÑOZ	4	SGA
JAVIER STERLING BOBADILLA	5	DTN
CRISTIAN ANDRÉS CORTES DÍAZ	9	DTN
WENDY YOLANY TRUJILLO CAVIEDES	10	SGA
CLAUDIA JANETH MOSQUERA GRAJALES	10	SGA
YOBANI SALAZAR DÍAZ	11	SRCA
AURELIO PERDOMO PRIETO	11	DTN
JESÚS ANDRÉS DUSSAN MONTEALEGRE	13	SRCA
MARISOL CUENCA VARGAS	13	SPOT
DIANA LICETH VARÓN VALENCIA	14	DTC
HERIC GONZÁLEZ GONZÁLEZ	15	SRCA
NATALIA HOYOS CERON	15	SGA
DIEGO ALEJANDRO RINCÓN ACHURY	15	DTN
ALEJANDRO MONTEALEGRE DE LA ESPRIELLA	16	DTC
STEWARK ESTIVENS PAYARES PRADO	17	SGA
DIANA MARCELA BERMEO PARRA	17	SGA
LUISA FERNANDA JARAMILLO	17	DTS
DIANA CONSTANZA ROJAS REYES	18	DTC
CARLOS ALBERTO MEDINA DEL CAMPO	19	DTN
VITELIO BARRERA ÁLVAREZ	20	SAF
DANNA MICHEL PIZARRO BELLO	21	SGA
MAYRA ALEJANDRA CABRERA PERDOMO	23	SG
JEFFERSSON RAMOS DELGADO	24	SGA
ANGIE CAROLINA AMEZQUITA LIZCANO	24	SGA
GERMAN DARIO OTÁLORA NASAYO	25	DTO
MARIA JOSÉ SALAZAR SILVA	26	DTS
CAROL MILENE ANTURI ESQUIVEL	26	DTN
LAURA MARÍA GONZÁLEZ CAMACHO	27	SGA
KELLY JOHANNA ORTIZ FERNÁNDEZ	28	SPOT
LISETH FERNANDA VARGAS VILLAREAL	29	DTN
ROSALINO ORTIZ FERNÁNDEZ	30	SGA
JORGE LUIS OSORIO ROA	30	SRCA



[f CAM](#)
[@cam\\_huila](#)
[camhuila](#)
[CAM HUILA](#)
[cam.gov.co](#)

